

Herzlichen Dank sagen wir allen Verwandten, Freunden,  
Nachbarn und Bekannten, die unseren lieben Verstorbenen

# **Lothar Gunkel**

auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Danke auch für alle Beileidsbekundungen, Blumen und Geldgaben.

Unser besonderer Dank gilt dem Pflegeteam der Diakonie Rodenbach,  
Herrn Dr. Rohrbeck für die jahrelange persönliche Betreuung sowie  
Herrn Pfarrer Oeters für die tröstenden Worte anlässlich der Beisetzung.

Helga Gunkel, Ina Kall  
Stefan, Raschida, Constantin und Elisabeth Gunkel